CDU-Fraktion

(Antrag Nr. 15-0498/2014)

Eingereicht am 27.02.2014 um 17:25 Uhr.

Pflanzschalen in der Lange-Hop-Straße

Antrag

Der Bezirksrat möge beschließen:

Die Verwaltung wird aufgefordert, für die Entfernung der Pflanzschalen im nördlichen Teil der Lange-Hop-Straße zu sorgen.

Begründung

Die vor ca. 30 Jahren von einer Anliegerinitiative beschafften und bepflanzten quadratischen Waschbeton-Schalen sind nicht nur optisch "in die Jahre gekommen" und entsprechen nicht mehr dem Zeitge-schmack. Sie stellen vor allem seit Jahren wegen ihres fast ausnahms-los un-ge-pflegten und/oder unbepflanzten Zustands ein Ärger-nis dar. Die seinerzeitigen Initi-a--toren sind teils verzogen, teils haben sie augenscheinlich das Interesse verloren, so dass ei-ne das Straßen-bild verbessernde Wirkung der Pflanzschalen sich ins Gegenteil verkehrt hat.

18.62.06 Hannover / 27.02.2014